

nación en la Plaza Mayor con el canto del Miserere.

En la madrugada del jueves al viernes, la cofradía del Descendimiento traslada el Cristo de Santa Clara desde la iglesia de San Miguel hasta su monasterio, realizando actos penitenciales durante el reco-

torno al sabor del potaje de garbanzos y el bacalao. La tarde de Jueves Santo es costumbre recorrer siete iglesias visitando al Santísimo en los altares, pero también lo es hacerlo por bares o tabernas donde hay que "matar judíos", que no es otra cosa que beberse un vaso de limonada o

de sangría. Buen vino de la tierra, limones macerados y azúcar para preparar esta bebida dulzona que se puede acompañar con una torrija con miel o almíbar, un postre que no puede faltar estos días en ningún hogar. Y al llegar el Domingo de Pascua, un buen lechazo de la

tierra o un cochinillo asado al horno al estilo de la Villa.

**San Vicente Ferrer**

La celebración de este año viene marcada también por la apertura de un Centro Cultural para la divulgación de las Procesiones de Semana

Santa, que lleva el título del dominico valenciano San Vicente Ferrer, que se completa con el Centro de Documentación en el Palacio Real Testamentario de Isabel la Católica. Un proyecto basado en nuevas tecnologías y con un carácter interpretativo que invita al visitante a realizar un pequeño viaje a través de los sentidos al origen de la Semana Santa.

Cuenta también con un espacio reservado a esta festividad en Medina del Campo, en España y en el mundo. También es el punto de partida de visitas guiadas al patrimonio religioso de la Villa, siguiendo las Huellas de Pasión que permite descubrir los rincones de los templos, conventos y ermitas del municipio, de su patrimonio procesional y la imaginería renacentista en sus propios lugares de culto.

Además, de mayo a noviembre, Medina del Campo junto a Medina de Rioseco acogen Passio, exposición que abrirá el nuevo ciclo de Las Edades del Hombre en la iglesia de Santiago el Real, en la que se mostrarán 180 obras del patrimonio artístico que ofrecerán la representación cronológica de la pasión de Cristo en el arte de Castilla y León.

**Magna Procesión Extraordinaria**

el 9 de abril para celebrar la festividad

Se recupera para la ocasión el **Cristo en brazos de la muerte y de San Vicente**



rrido por el barrio de la Mota y pasando por el Castillo, Monumento Nacional desde 1904, conformando así la procesión de Sacrificio, una de las tres que tienen lugar a lo largo de la jornada.

La segunda procesión, denominada del Encuentro, parte de la colegiata de San Antolín, con los pasos de Nuestro Padre Jesús Nazareno y la Virgen de la Soledad, acompañados por todas las cofradías y con bandas de cornetas y tambores. Cada imagen realiza un recorrido diferente, para encontrarse finalmente en la plaza Mayor, donde el hijo se inclina ante su madre. Una de las procesiones con más carisma y devoción donde se escucha la meditación pronunciada por un sacerdote.

La última procesión del día es la del Silencio. A ella acuden todas las cofradías con sus pasos, congregados en la plaza de la Hispanidad. En ella desfilan una de las colecciones más espectaculares de imágenes de Cristo del siglo XVI de España. Los desfiles procesionales finalizan el Domingo de Resurrección, cuando tiene lugar el Encuentro entre Cristo Resucitado y la Virgen de la Alegría, junto al Sepulcro Vacío. Tras el encuentro en la plaza Mayor, inician la procesión todas las cofradías, al son del Himno de la Alegría.

**Reponer fuerzas**

Medinenses y visitantes viven estos días en la calle, pero hay otro escenario que justifica el recuerdo entrañable de estas fechas: las reuniones de amigos y familiares. Al calor de la conversación, la gastronomía de esta tierra se erige como protagonista. Los días de Pasión se viven en

La Procesión de los Faroles, del Silencio y el Encuentro entre Cristo Resucitado y la Virgen de la Alegría junto al Sepulcro Vacío son algunos de los momentos que más vecinos y turistas congrega la Semana Santa de Medina del Campo.



Los desfiles procesionales finalizan el **Domingo de Resurrección**

**Las reuniones de amigos y familiares** son el otro escenario de estos días